
Valbrembo, 08 Marzo 2023

Alla cortese attenzione

Sig. Sindaco

Sig. Segretario Comunale

Consiglio Comunale

Oggetto: comunicazione relativa alla richiesta inviata dal consigliere

comunale Aldino Amadei

Mio malgrado devo prendere atto che nulla è cambiato dal 30.11.22 quando la

lista civica Ideali in Comune a firma unica Aldino Amadei ha scritto a Lei, sig.

Sindaco di Valbrembo, dichiarando che “in seguito agli ultimi avvenimenti, i 

componenti della Lista Civica decidono che dalla data odierna l’unico 

consigliere designato ad esprimere posizioni di Ideali in Comune a livello

istituzionale sarà il sig. Aldino Amadei” (Parlando in terza persona ma la firma 

è solo del sig. Aldino Amadei: hanno forse qualcosa da nascondere? Chi 

saranno mai questi fantomatici componenti?)

Ed inoltre scrivono: “Sono pertanto a comunicarle per conto della lista “Ideali 

in Comune” che assumerò il ruolo di capogruppo…” (E qui invece si parla in 

prima persona… mah!!!).

Una scelta quindi, come detto, unilaterale e a mio avviso non rispettosa della

volontà popolare che mi ha invece gratificato di molti voti di preferenza.

Non è stata, lo ribadisco con forza, una mia volontà, perché la mia unica e

sola volontà è ed è sempre stata quella di rispettare il voto popolare e di

lavorare per il bene della comunità di Valbrembo.



Le buche per la strada, come tutti noi sappiamo, non hanno etichette e colori, 

ma devono essere rattoppate. Questo è il ruolo della politica: lavorare per il 

bene della comunità sapendo che le differenze e il confronto anche aspro sono 

una ricchezza. Questi i principi attraverso i quali svolgo il mio incarico pubblico.

Non sono certo ambizione o rivincite personali o, ancor peggio, la ricerca della 

poltrona alla base della mia azione politica.

E’ quindi con rammarico che prendo atto della scelta presa da Ideali in

Comune, e che ribadisco essere unilaterale, ma altro non posso fare per poter

continuare a svolgere la mia attività di consigliere comunale con dignità, con

la consueta caparbietà e senza nessun indugio in favore di tutti i cittadini

indistintamente.

Come avrà avuto modo di vedere, sig. Sindaco, tutte le attività svolte dal 

30.11.2022 sono state da me redatte su carta libera e firmate in qualità di 

consigliere comunale senza mai utilizzare – come sa, anche in mio danno - né 

il marchio di Ideali in Comune né il titolo di capogruppo. Ciò per rispetto nei 

confronti delle scelte della lista stessa e soprattutto dei cittadini che hanno 

inteso votare tale lista.

Cittadini che ora hanno però anche il diritto di sapere chi ha intrapreso questa 

iniziativa per poterne valutare con serenità il lavoro di tutti, compreso quello 

del consigliere comunale sig. Aldino Amadei.

Come sempre non mi presterò al gioco di chi vuole che tutto cambi perché

nulla cambi. Adesso si cambia e si cambia per davvero.

Cordiali saluti

Consigliere Comunale

Pietro Caccia


